

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade, showing temperature for July 12, 1905.

UN POINT NOIR.

Il est évident que la nouvelle d'un accord de la France et de l'Allemagne au sujet du Maroc a été accueillie dans les deux pays...

Les diplomates voient dans l'entente le résultat du remplacement de M. Delcassé par M. Rouvier au ministère des affaires étrangères...

Chez l'alliée de la France, en Russie, la joie est également très grande, et à ce propos il n'est que juste de rappeler que le 16 juin dernier...

Mais au milieu de cette satisfaction qu'on pourrait dire générale, un point noir apparaît à l'horizon...

Le bruit court, en effet, que le gouvernement allemand aurait obtenu du sultan du Maroc la concession de deux ports sur la Méditerranée...

Cette nouvelle n'a évidemment aucun caractère officiel, et il est même permis de douter de son authenticité...

Curieuse expérience en France.

L'exécution de Languille, a donné lieu à une expérience fort curieuse et qui a, une fois de plus, affirmé la réalité de la survie, après la décollation.

Le médecin en chef de l'hospice d'Orléans, le docteur Borien, ayant obtenu du procureur général l'autorisation de tenir la tête du supplicié pendant la ni-mistre opération...

PROTOCOLE HONGROIS.

Les journaux hongrois racontent un amusant incident qui s'est produit le jour où le cabinet démissionnaire Tiza est allé faire sa visite d'adieu à l'Empereur Roi...

— Excellences, s'écria-t-il, vous ne pouvez pas vous présenter devant Sa Majesté avec les grands cordons de vos décorations. La Cour est en deuil, le Protocole s'y oppose.

Aux affaires étrangères à Paris.

M. Jean Guillemin, premier secrétaire d'ambassade, ancien chef adjoint du cabinet de M. Delcassé, que nous avons connu à la Nlle-Orléans, est nommé conseiller de l'ambassade de France à Vienne...

WEST END.

Tous les numéros du programme de cette semaine à West End sont extrêmement intéressants, et ils sont exécutés par d'excellents artistes.

À la Chambre des Députés.

Paris, 12 juillet — La Chambre des Députés a cédé aujourd'hui à la requête du premier ministre Rouvier, qui demandait que la discussion sur la question marocaine fut renvoyée jusqu'à la rentrée des vacances d'été.

M. Rouvier déclara cependant qu'il espérait après les vacances d'été présenter à la Chambre un "livre jaune" traitant de la Crète, de la Macédoine et du Maroc...

Le prince de Radolin s'est rendu au ministère des affaires étrangères cet après-midi et a discuté avec M. Rouvier le programme de la prochaine conférence.

Plan de campagne.

Victoria, C. B., 12 juillet — Des avis reçus par le poste de Hong Kong exposent un nouveau plan de campagne adopté par les Chinois au sud de la Chine pour étendre le mouvement de boycott contre la marchandise des États-Unis.

dessins engage les Chinois à combattre les Américains en boycottant leurs marchandises. Les éventsails sont distribués dans tout le Sud de la Chine.

Complot déjoué.

Denver, Col., 12 juin — Une dé-pêche de Santa Fe, N. M. aux "Fews" dit qu'un complot formé contre le fils du gouverneur Otero vient d'être déjoué.

Désir de deux Territoires de faire partie de l'Union.

Oklahoma City, T. O., 12 juillet — Mille délégués du Territoire Indien et de l'Oklahoma se sont réunis en convention aujourd'hui pour aviser sur les moyens de prendre rang parmi les Etats dans le plus bref délai.

Des délégués et visiteurs ont commencé à arriver hier, et le plus grand enthousiasme régnait quand la convention a été appelée à l'ordre.

Elle était très importante pour les deux territoires et de fait elle est considérée une des plus importantes qu'il y ait jamais eu dans le pays Indien.

Les délégués ont paré les rues de bonne heure précédés de bandes de musique et portant des bannières.

Tous les comités de Oklahoma et des districts du Territoire Indien sont représentés dans la délégation.

Exécution en masse.

San Francisco, 12 juillet — L'histoire d'une exécution en masse au petit village de Taikin, à cent milles à l'intérieur de Fusan, Co-



est intéressée et devrait être renseignée à l'égard de merveilleux MARVEL Whiting Spray, la nouvelle herborie vaginale, injection et savon, la meilleure, la plus sûre, la plus convenable. Elle agit instantanément.

Investissement de Vladivostok.

Londres, 12 juillet — Des dépêches envoyées d'Extrême-Orient aux journaux du matin de Londres, disent que depuis quelques jours les Japonais déploient une activité fiévreuse sur leur flanc droit.

Le feld-maréchal Oyama poursuit méthodiquement son avance, obligeant les Russes à se retirer.

Les pluies continuent en Mandchourie, et sur certains points les mouvements des troupes sont considérablement entravés.

Mort de John T. Foster.

New York, 12 juillet — John T. Foster, un des plus célèbres inventeurs des Etats-Unis, sous la direction duquel les premières plumes en or furent fabriquées dans la ville de New York, et qui fut l'associé de Walter Hunt, qui fit le premier modèle d'une machine à coudre, est mort à Arlington, N. J., à l'âge de 85 ans.

L'emprunt japonais.

Berlin, 12 juillet — L'emprunt japonais lancé en Allemagne a été couvert plus de dix fois.

Cour martiale.

La cour martiale devant laquelle comparait le lieutenant Marlou B. Wilhoit, sous l'accusation de conduite inconvenante, a siégé de nouveau hier.

HOTEL DE VILLE

Le capitaine Fred Slinger, commandant de la station navale située sur la rive droite du fleuve, accompagné de M. Daly, chef des pompier, d'Alger, s'est entretenu longuement hier avec M. O'Connor, chef du département d'incendie de la Nouvelle-Orléans sur les meilleures méthodes de protéger ladite station navale contre l'incendie.

Le taux de taxation n'est cette année que de 22 millions divisés comme suit: 10 millions pour l'administration de la ville; 10 millions pour les intérêts et l'amortissement de la dette, et 2 millions votés le 16 janvier 1899 pour les eaux, les égouts et le drainage.

Le trésorier Briede a annoncé hier qu'il commencerait lundi la perception des taxes sur les propriétés foncières.

Joseph Rojas suspendu.

Joseph Rojas, le commis du poste de son premier précepteur a été suspendu de ses fonctions hier soir par l'inspecteur Whitaker.

Un cheval attelé à un buggy dans lequel se trouvaient M. et Mme Thos C. Anderson, s'est éperné d'un car électrique à l'intersection de l'avenue du City Park et de la rue Dumaine, hier soir, et a renversé le véhicule.

Mors aux dents.

M. W. O. Hart, trésorier de la Ligue de Droit Commercial d'Amérique, un des plus estimés avocats de notre ville, vient de lancer une circulaire relativement à la convention annuelle de ladite ligue qui se tient à Niagara Falls du 31 juillet au 4 août, c'est à dire dans deux semaines environ.

Audacieux voleur.

Hier après-midi, un peu avant quatre heures, un nègre qui conduisait une charrette de la Louisiana Cypress Co. est descendu de son véhicule et est entré dans la demeure de Xavier Frey, un boucher, rue Bourgogne.

L'ancien soldat.

L'ancien soldat E. L. Henvie a dit qu'il avait vu le lieutenant Wilhoit, en uniforme, en compagnie d'une femme de mauvaise réputation à l'intérieur de la caserne.

Le lieutenant Manning a prêté de l'argent à l'accusé et a été remboursé en envoyant le bon de paie de celui-ci à l'officier-payeur à San Antonio, Texas.

LE TRAITEMENT NATIONAL des Maladies d'Estomac

Advertisement for Glycozone medicine, including text about its benefits and contact information for Prof. Charles Marchand.

SUICIDE.

Frank Wingerter, un allemand âgé de 64 ans, s'est suicidé hier après-midi vers 3 heures, en sa demeure, rue Bermuda 629, à Alger, en absorbant une dose d'acide carbonique.

Procès en dommages.

M. L. H. Larsen, patron du vapeur "Nicaragua", a intenté hier à la cour civile de district, un procès en dommages aux propriétaires des vapeurs "Columbus" et "Spero".

Excursion aux Chutes du Niagara.

M. W. O. Hart, trésorier de la Ligue de Droit Commercial d'Amérique, un des plus estimés avocats de notre ville, vient de lancer une circulaire relativement à la convention annuelle de ladite ligue qui se tient à Niagara Falls du 31 juillet au 4 août, c'est à dire dans deux semaines environ.

Feuilleton

L'abeille de la N. O.

DE: —

LE VIOLONEUX

GRAND ROMAN INEDIT

PAB CHARLES MEROUVEL

PREMIERE PARTIE

La Cabane du Val-aux-Biches

XI

AMIES DE PENSION

Swiss.

Certainement, il était hardi jusqu'à l'impertinence, mais que

de grâce et de force, quelle assurance dans sa démarche, que de feu dans son regard quand il ne l'éteignait pas volontairement!

— L'aimait! Était-ce un crime? Déjà une voix secrète plaidait en sa faveur et n'était pas loin de se faire écouter.

Au fond elle était à la fois heureuse, et mécontente de la situation de cette intrigue où elle ne voyait encore qu'un amusement, mécontente d'elle-même, car elle se sentait sur une pente glissante et périlleuse.

Pourtant aucune idée de faiblesse ou de faute n'existait, même en germe, dans son esprit.

Elle se supposait incapable de faillir.

Sa porte s'ouvrit. Prudence entra.

En voyant sa jeune maîtresse accoudée au balcon dans une pose abandonnée, elle lui demanda, avec sa familiarité de vieille nourrice:

— Que fais-tu là?

— Je songe.....

— Ce malaise?.....

— Angèle parut surprise, et se ravisa:

— Ah! oui, la petite indisposition, sous la charmille. Je l'avais déjà oublié. C'est pas sé, un rien.....

— Tu ne t'habilles pas? Le dé-jouer.....

— Mademoiselle de Bohaire se redressa.

Elle écarta brusquement les rêveries qui la préoccupaient. Son naturel reprenait le dessus.

Elle lança dans l'air des fusées de notes joyeuses.

— Apprêtons-nous, dit-elle en adaptant les paroles à un air connu, je veux les éblouir.....

Elle laissa tomber son peignoir sur le tapis; elle disposa ses cheveux artistement devant une grande psyché où elle se mirait tout entière, et, si inconsciemment d'ordinaire des détails de sa mise, elle s'examinait comme si elle eût voulu se faire plus belle, sans défaut, dans un besoin de provoquer l'admiration des amoureux.

Bientôt ce fut fini.

La dernière main fut mise à l'œuvre de coquetterie et son jeune visage rayonna de plaisir.

Des cavaliers arrivaient près de la terrasse.

C'étaient les frères Brucourt, tous deux sanguins, hauts en couleurs, nerveux, avec des muscles saillants comme des cordes, des traits heurtés et durs, des yeux vifs et brillants, des barbes d'acajou, vraie bipède sans fesses moutées sur des chevaux sans race mais solides, qu'ils mettaient à toutes les sautes, charriant des fagots, tirant la charrue au besoin ou contrant le cerf et le cochon sans se faire prier, toujours prêts et de belle humeur, comme leurs maîtres.

Pour les Brucourt, le sanglier

était un simple cochon, à fouailler comme une bête immonde et tout à fait méprisable.

Pins tard, les sangliers devaient se venger terriblement de leurs dédains.

Détail curieux, ces deux êtres frustes en apparence, sévères pour eux-mêmes comme pour les autres, célibataires endurcis, avaient l'un pour l'autre un de ces attachements indissolubles que rien ne saurait rompre et qu'aucun dissentiment n'avait jamais troublés.

Comme ils se baillaient à terre, en jetant la bride de leurs chevaux à un petit valet d'écurie, Angèle mettait le pied sur la plus haute marche du perron, suivie de la maîtresse de la maison.

L'ainé des deux frères eut un geste de surprise joyeuse et un grognement s'échappa de sa large barbe:

— Bougre!

Heureusement, ce ne fut qu'un bruit indistinct.

Dominique lui poussa le coude et, saluant, s'approcha en disant:

— Quelle joie de vous voir! Vous êtes ici pour quelques jours?

— Oui, monsieur.

Tandis que Jérôme lui prenait les mains, l'attirait à lui et le regardait avec admiration:

— Comme vous voilà grande et belle, mademoiselle Angèle!

Et le père?

— Il va bien, mais il est en voyage.

— Loin?

— Oh! oui, en Algérie, près d'une vieille amie à lui.

— Il sera longtemps absent?

— Quelques semaines.

— Alors, vous resterez des nôtres?.....

Il fit quelques pas en causant amicalement.

De son côté, ému par le de-vin de la vicomtesse, Dominique lui demanda avec un affectueux respect, attendrissant chez ce compagnon d'aspect presque farouche:

— Eh bien! cette pauvre santé?

Elle répondit très bas:

— Toujours doucement, mon ami.

Dominique Brucourt était pour elle l'adorateur prêt à tout pour lui prouver son dévouement, l'homme fort et doux qui eût voulu protéger sa faiblesse et écartier d'elle toutes les souffrances et toutes les peines.

Mais l'amour il n'avait jamais prononcé un mot.

Il aurait cru profaner son idole.

La conversation s'engagea, tandis que la compagnie entrait au salon pour se mettre à l'abri du soleil qui devenait très ardent.

Jérôme Brucourt, dont le teint n'avait rien à perdre, resta seul sur la terrasse, indifférent à ce qu'il appelait les rayons de Phœbus, écoutant le fracas de la chute des eaux de l'étang et se promenant une bonne partie.

Le pêche était son affaire.

Credéil ou allait en voir dé-goliner de cette manière quand les eaux seraient basses!

Le vicomte arriva de son bureau de la forge et, de si loin qu'il l'aperçut, Jérôme Brucourt lui cria:

— Eh bien! déboulez donc plus vite que ça, flâneur; on n'attend qu'vous.

Les deux hommes se donnèrent la main.

Le beau Roland n'était pas de force. Il accoua la sienne dès qu'il l'eût retirée des tenailles du campanard.

— Prieti, quelle poigne, mon bon. Vous m'écrasés les pitons, dit-il, en employant les termes

dont son voisin se servait d'ordinaire. Ah! vous en avez une santé, vous!

— Pas mauvaise.

— Et à l'Abette?

— C'était, on le sait, le nom de la propriété des Brucourt.

— Tout va bien.

— Les récoltes?

— Elles ne s'annoncent pas trop mal.

— Qu'il est là? demanda le vicomte en montrant sa maison.

— L'abbé Vincent, votre pasteur, avec son bréviaire et sa vieille cantane.

— Et après?

— L'ancien juge de paix, le bonhomme Levasseur, avec sa poulette.

Jérôme Brucourt cligna de l'œil:

— Le menuier n'est pas assez fort pour le moulin, dit-il. Aussi le vieux Bartholo a beau veiller, elle marche!

Et s'interrompant dans ses confidences:

— Elle ne va pas faire de pous-sière aujourd'hui chez vous.

— Parce que?

— Elle est éclipse par une étoile de premier grandeur. Tonnerre de Dieu!... Il n'y a tout de même que les Parisiens.

— Vous voulez parler de mademoiselle de Bohaire?

— Bien entendu! Quelle magnifique créature!

— Et elle aura une de ces dots? Vous devriez vous présenter,